



PSICOLOGIA

CUADRO COMPARATIVO

JOSE FRANCISCO MORENO DOMINGUEZ

	Los cambios en la autoridad	Fundamentos de la familia	Otras formas de vida familiar	Las criticas a la familia como institución	La familia y la personalidad	Aspectos de la familia	Integracion y sesintegracion de la familia	La liberacion de las mujeres
V E N T A J A S	no es lo mismo ya que antes respaldaban por la tradición y protegían de la critica por un velo de sacralidad en estos tiempos.	Influye en la personalidad del niño en su desarrollo y el potencial de los hijos	Interferir que la familia conyugal es una institución estable que es para quedarse si bien es un sistema relativamente abierto y sujeto al desarrollo	tendencia a culpar a la familia de los problemas sociales y de las infelicidades humanas es muy antigua	Freud quien reconoció ampliamente el papel crucial de la familia en el desarrollo de la personalidad propuso 4 formalizaciones acerca de este papel	Las nuevas condiciones causan en las costumbres y en las concepciones ideológicas, morales	Es mas probable que niños criados en un hogar bien integrado crezcan felices y psicológicamente sanos.	Muchas mujeres han cobrado conciencia de sus posibilidades de una vida
D E S V E N T A J A S	El centro de gravedad ha cambiado, se ha movido hacia la madre quien se ha convertido abiertamente en el amo de la casa.	Los sostones de la familia el sistema y de cultura no refleja, sino que solo conserva sus valores, las costumbres y prohibiciones del grupo social	Con un sistema contrario al desarrollo individual, la comunicacion y la espontaneidad han causado en el pesado reciente que un número de jóvenes Sustituir la vida familiar convencional por otras formas de vida familiar	Platón expreso la opinión de que la familia es enemiga de la justicia y de la ciudad y propuso su eliminacion.	Algunos padres renuncian a sus responsabilidades de guiar al niño y al hacerlo le crean confusión acerca de sus poderes y limitaciones	Movida por poderosas fuerzas antagonicas, unas que pugnan por mantenerla atada a sus tradiciones y otras que la precipitan en la modernidad.	La ilegitimidad, la separación y la muerte, la deserción de uno de los padres, el divorcio, etc. dejan huecos mas o menos grandes en la organización familiar	En la sociedad patriarcal tradicional la mujer ha sufrido grandes discriminaciones y ha sido sometida por el hombre a servidumbre física, económica y psicológica.



BIBLIOGRAFIA

(de la Fuente Muñiz, 1959)

(s.f.).

de la Fuente Muñiz, R. (1959). *Psicología Medica*. (M. Ramos, Ed.) Fondo de Cultura Economica.

Fuente, R. d. (1959). *Psicología Medica*. Fondo de Cultura Economica.